



8vo Básico A Visita Hogar de Ancianos “La Asunción de Peñablanca”

En el marco del Plan de Formación Ciudadana y el Plan de Formación de la Persona, el pasado Jueves 30 de Agosto, los estudiantes del 8vo básico A, visitaron el Hogar de Ancianos “La Asunción de Peñablanca”

En palabras de los mismos estudiantes, “Esta actividad nos sirvió para darnos cuenta de lo que es un hogar de ancianos. Queremos volver, aunque sea un sábado. El amor se siente mucho dentro del hogar y nosotros podemos aportar con estos pequeños gestos de compañía”

Cabe destacar que uno de los adultos mayores nos recibió en la puerta del hogar cuando llegamos pues ya sabía que los chicos irían a visitarlos. Los abuelitos estaban bastante contentos con la presencia de los estudiantes quienes, con el amor y cariño que los caracteriza, acogieron a todos por igual.

De esta visita participaron también los directivos del Colegio quienes pudieron conocer las instalaciones y la realidad del hogar de ancianos.

Agradecemos el apoyo prestado por apoderados y por el colegio para la realización de esta actividad.

Christian Rojas Sturla

Profesor Jefe 8vo A